
Protokoll der Ortbeiratssitzung Zell vom 09.06.2024 
 

 
Ort: DGH Zell 

Anwesend: K. Habermann, K. Müller, A. Kornmann, H. Dörr, N. Steuernagel, M. Saupe, J. Rühl, A. 
Schwalm. 

 

 
Zu Tagesordnungspunt 1, Begrüßung und Eröffnung Sitzung 

OV Habermann begrüßte alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
 

 
Zu Tagesordnungspunt 2, Langfristige Verkehrsumleitung wg. Straßenbau in Angenrod 

OV Habermann berichtet, dass die Umleitung ca. 2 Jahre bis 2026 bestehen wird. Am 10.06. soll es 
ein Gespräch mit Verantwortlichen vom Landkreis geben, dass der Verkehr zumindest nicht auch 
noch aus Richtung Romrod umgeleitet wird. 

Der Ortsbeirat will über OV Habermann anregen, dass evtl. eine Ampel /Mobiler Zebrastreifen im 
Bereich Übergang DGH/Bushaltestelle kommt. Zudem soll geprüft werden, ob ein Verkehrsspiegel an 
der Ausfahrt Feuerwehr angebracht werden kann. Zusätzlich soll eine Beschränkung für LKW 
generell auf 30 vorgesehen werden und evtl. im Bereich DGH generell für alle (nicht nur LKW) wegen 
der Schüler/Kinder auf dem Weg zur Bushaltestelle. 

 

 
Zu Tagesordnungspunt 3, Sachstand W-LAN 

W-Lan Jugendzentrum wird ab nächste Woche in Betrieb gehen, um das Vereinsdreieck abzudecken. 
DGH läuft bereits und wird zeitnah durch Mitglieder des OB nochmals umgebaut, Feuerwehr wird 
ebenfalls nächste Woche aufgebaut. 

 
 

Zu Tagesordnungspunt 4, Renovierung Friedhofshalle 

Ortsbeirat wird am 22.06. einen Arbeitseinsatz am Friedhof abhalten. Der Putz am Sockel soll entfernt 
werden (überwiegend lose) Außenwand abspritzen, Innenbereich säubern.                                               
Eine Abstimmung mit dem Bauhof, wer weitere Arbeiten ausführt, soll erfolgen. 

 

 
Zu Tagesordnungspunt 5, Sichtung Eigentumssituation „Gässchen“ 

Das Bauamt der Stadt Romrod soll bitte die offiziellen Grenzen vermessen.                                  
Anschließend soll mit den Anliegern die weitere Vorgehensweise besprochen werden um den Bereich 
wieder instand zu setzen. 

 
Zu Tagesordnungspunt 6, Graffiti Wasserhaus Ludwigstraße 

Durch das Kreisjugendparlament soll die Wand am Wasserhäuschen als Graffitiwand genutzt werden 
können. Für 2025 soll im Rahmen der  1200 Jahrfeier das  Logo aufgesprüht werden.



Zu Tagesordnungspunt 7, Storchennest 

Nach dem Rückbau des Schornsteines am Kornhaus, soll dieses nun mit Mast (und Rad) aufgestellt 
werden. Wagenrad wird von Andreas Kornmann gespendet. Standort ist noch offen, aber Nähe 
Eisenbahnbrücke wäre sinnvoll. 

 

 
Zu Tagesordnungspunt 8, Hecke JUZ/Vereinsdreieck 

Die Hecke muss deutlich zurückgeschnitten werden, Einsicht Kreuzungsbereich eingeschränkt.           
OV Habermann klärt das mit Bauhof. 

 

 
Zu Tagesordnungspunt 9, Feierlichkeiten 1200 Jahre Zell 

Vorschlagsliste aus Ideen OB und Zeller Bürger wurde zusammengestellt und jetzt besprochen. 

Diese soll bei einer Sitzung auch mit den Vereinen besprochen werden, da deren Unterstützung 
notwendig sein wird. 

Vorschläge: 

Drohnenvideo als Werbung (mit 1220 Jahre im Garten, auf Straße etc.) 

1200 Jahre Logo entwerfen  

T-Shirts mit 1200 Jahre Logo 

Chronik setzen  
 

OV Habermann schließt die Sitzung gegen 14 Uhr. 
 

 
Schriftführer M. Saupe 

Zell, den 09.06.2024 


